

Hasta este jueves hay plazo para que estudiantes se inscriban en vuelo FACH

Coyhaique.- Hasta el jueves 14 de noviembre se extienden las inscripciones para los estudiantes que deseen acceder al vuelo que la Delegación Presidencial Regional ha gestionado con la Fuerza Aérea de Chile (FACH) y que permitirá trasladar gratuitamente a jóvenes desde Santiago y Puerto Montt, hasta Balmaceda.

El delegado presidencial Rodrigo Araya explicó que esta iniciativa contribuye al reencuentro de las familias en el contexto de las fiestas de fin de año y constituye un apoyo a quienes han transcurrido gran parte del 2024 esforzándose en sus carreras de estudios superiores.

“Desde la Delegación Presidencial Regional nosotros quere-

mos ayudar al reencuentro de las familias en este fin de año y es por eso que hemos implementado un vuelo con la fuerza Aérea de Chile (FACH) por Santiago, Puerto Montt y Balmaceda, antes de Navidad”, explicó el delegado regional.

La autoridad de gobierno invitó a las familias de jóvenes que cursan estudios al norte de la región, a acercarse a las delegaciones presidenciales del territorio, para informarse y acceder a este beneficio.

“Llamamos a todas las familias que tienen estudiantes en el norte para que los inscriban en nuestra Delegación Regional o en las Delegaciones Presidenciales Provinciales para que accedan a este



vuelo y que nuestro gobierno está gestionando para que las familias de nuestra región tengan un muy bonito finde año”, mencionó el delegado Rodrigo Araya.

Las inscripciones deben realizarse presentando fotocopia legible de ambos lados de la cédula de identidad y certificado de alumno regular actualizado. Para el procedimiento las familias

interesadas deben acercarse hasta este jueves 14 a las oficinas ubicadas en Chile Chico, en calle Bernardo O'Higgins #192, fono 672411259; en Cochrane en calle Esmeralda #199, fono 672522114; en Puerto Aysén en Esmeralda #810, fono 672336270 y en Coyhaique en las dependencias de Errázuriz #375, fono 672214431.